



Gaujugendtag des Oberen Lechgau-Verbandes

Beitrag

348 Jugendliche folgten der Einladung der “D’ Waldbergler” Roßhaupten zum diesjährigen Gaujugendtag des Oberen Lechgau-Trachtenverbandes in der Mehrzweckhalle in Roßhaupten, die von 1. Vorstand Gerhard Haslach begrüßt wurden.

Durch das Programm führten die Gaujugendvertreter Markus Lory und Andrea Breyer, welches von den Jugendgruppen und der Gaujugendgruppe mit sauberen Auftritten gestaltet wurde. Auftanz, Volkstänze vom Kikiriki bis zum Webertranz oder Plattler wurden auf der Bühne gezeigt, abschließend mit einem gemeinsamen Buabaplattler zur Musik von Alexander Eierstock und den Vereinsmusikanten. Beim Spielewettbewerb mit Quiz, Bockstechen, Balljonglieren, Memory und Schätzen von Anzahl oder Gewicht von Gegenständen möglichst viele Punkte erreichen war das Ziel. Die Meisten sammelte die Jugend der “D’ Lechgauer” Prem vor den Zweiten von “Alpengruß” Wildsteig und den Drittplatzierten “D’ Falkenstoaner” Weißensee für die es einen Preis gab. Die Stoßbudelbahn – der Wanderpreis – ist nun wieder in Prem, wo sie bis zum nächsten Gaujugendtag von der Jugend genutzt werden kann. Vergelt’s Gott für den Tag der Jugend, der heuer zum 56. Mal stattfand.

Bericht und Fotos: Marlene Köpf



Volksmusik - Shop
von Hans Berger
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl

Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Bayern
2. Gaujugendtag
3. Oberer Lechgau-Verband